
Fibre optique: plus de 50% du
Bassin  d’Arcachon  déjà
raccordé
Le déploiement de la fibre optique se poursuit sur le Bassin
d’Arcachon.  Le  plan  Gironde  Haut  Méga  a  déjà  permis  de
raccorder plus de la moitié du territoire.

Sur la Coban, le bilan s’élevait à 48% le 20 janvier, il a
désormais atteint les 53% de raccordements. Sur la Cobas, le
déploiement suit le même rythme. L’installation a débuté par
les zones les plus accessibles, mais Gironde Haut débit doit
maintenant s’attaquer à des secteurs plus difficiles.

Parmi les difficultés rencontrées se pose celle des poteaux.
Le réseaux devait s’appuyer sur les poteaux électriques de
Enedis  qui  refuse  finalement  cette  solution  sur  40%  des
poteaux qui ne supporteraient pas la charge supplémentaire de
la  fibre.  La  solution  sera  donc  d’installer  de  nouveaux
poteaux, ce qui prendra plus de temps…

En  attendant,  les  équipes  sont  à  l’oeuvre  dans  tous  les
secteurs  du  Bassin  pour  poursuivre  le  raccordement  des
résidences. C’était le cas cette semaine au Pilat où s’est
rendu notre reporter.

Merci à PhG pour le reportage !
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